

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Dietrich Daniel Grave.

Grave, Dietrich Daniel

Halle (Saale), 16.02.1712

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-210860](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-210860)

Diterich Daniel Grave Seehufa-Palao-Marchicus
 editus in hoc universum Anno, à Redemptore nostro,
 MDCCLXXXII. ipso Laurentii die, h. e. 18. Augusti,
 parentibus satis egregiis, iisdemve honestissimis. Patre
 quidem Georgio Gravio, Schola modo dicta Patrie tunc
 temporis Rectore, in vivis adhuc, sed emerito; matre vero
 Catharina Gerstinn. Tactis itaq; hac in Schola patri-
 utriusq; et græca et latina lingua fundamentis Neo-
 Ruppini se contulit, anno ætatis 18., quo in loco
 biennium, dein Berolini quadriennium in studiis, qua
 vocant, humanioribus consumpsit. Tandem Gymnasio
 Berolinensium Fridericiano relicto, suavis et impulsu
 parentum aliorumve vitam Academicam, et quidem
 Fridericianam studii Theologici ergo ingressus.
 Anno Domini MDCCLXVI. Pro-Rectore Dno. Ludovico
 Viro, à Consiliis Legis nostri Clementissimi, Illustrissimi.
 Hic loci aliquot annos degens fato, nescio quo, in
 ordinem seminarii Præceptorum convectorii Orphanotrochi
 adnumerari coepit. Pro quo singulari beneficio
 danda soli semper gloria cuncta DEO.

Symb.
 Duce DEO Paudens
 Satanam Propello Malignum

Scribes. Hala Vened.
 Die 16. Febr.
 1712.